## 国見中学校だより

うえのはら 今和5年4月14日 第1号 文責(加藤

学校教育目標「自ら気づき、考え、判断し、主体的に行動する生徒が育つ学校」

## O 令和5年度が始まりました!

国見中学校勤務2年目となりました校長の加藤です。本年度もよろしくお願いいたします。 さて、つい 10 日ほど前までは、淡いピンクのパステルカラーに包まれていた桜が、あっとい う間にオレンジのモザイク柄へとかわり、今は若葉が目立つようになりました。ほんのわずかな 期間ではありますが、季節のうつろいを感じます。

そのような中、4月7日、令和5年度1学期がスタートしました。朝、着任式を行い、新しく 赴任した先生方をお迎えし、その後に始業式を行いました。久々に見る生徒の皆さんは笑顔にあ

ふれ、学校が始まるのを今か今かと待ちわびていたかのよ うでした。また、体育館への入場や整列、先生方のお話を 聞く姿勢・態度などを見ていましたが、周囲から指示を受 けることもなく素早くならび、話を聞く時には自然と体ご と話をする人の方を向くなど、2年生、3年生へ進級した ことを強く感じるものがありました。

新たお迎えしました14名の先生方とともに、この国見 中学校で共に学んでいきましょう。



(敬称略)

職名	氏	名	教科	前	任 校	職名	氏	名	教科	前	任	校
教頭	坂井	謙太		唐津市立小川	川中学校	教諭						
指導 教諭	野口	喜弘		武雄市立北方	方中学校	技能 主事						
教諭	飯守	花子		唐津市立肥前	前中学校	講師						
"	松本	千春		佐賀県立武協	雄青陵中学校	"						
11	田中かほる			白石町立有明	明中学校	"						
"	大串	平		新規採用		主事						
"						支援 員						

## 〇 96名の新入生を迎えて!

4月 11 日 (火)、入学式が行われました。今年度は国見中学校に 96 名の新入生を迎えました。ブレザーにネクタイ、リボンの制服を 身にまとった姿は初々しくもあり、どこか大人びていてつい先月まで は小学生であったことがわからないくらいでした。今年度は、新入生



と保護者の方だけではなく、来賓の方をお迎えし、2・3年生も体育館に入って式を行うことが できました。

入学式では、昨年同様3つの力を身に付けることの大切さを話しました。

1 新たな価値を創造する力 2 責任ある行動をとる力 3 対立に対処する力

いずれも、これからの変化の激しい時代を生き抜いていくためにはとても 大切な力だと思っています。授業はもちろん、学級での係活動や生徒会活動、 体育大会や文化発表会といった行事、部活動などを通して、少しずつ身に付 けていってくれればと思いますし、私たち教職員はそうした力が育つ学校に なるよう取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

